

Bienestar financiero en Walmart

El bienestar financiero es una parte importante de su bienestar general. Desde su primer día de trabajo, aproveche los programas que le ayudarán a administrar su dinero hoy y a planificar el mañana.



Conozca su salario total y sus oportunidades de crecimiento

Su salario total puede constar de tres partes: salario base, bonificaciones y acciones. A medida que crece su carrera profesional, también crecen sus oportunidades salariales totales.



Administre su dinero hoy

Administre su dinero mejor. Ahorre automáticamente, gaste con confianza y cobre antes con la aplicación ONE@Work.*



Consiga ahorros exclusivos con la tarjeta de descuento para asociados, una suscripción gratuita a Walmart+ y una suscripción a Sam's Club.



Proteja sus ingresos cuando no pueda trabajar por lesiones, enfermedades o intervenciones quirúrgicas. Los asociados por horas y asalariados de tiempo completo, así como los conductores, tienen acceso a una cobertura por discapacidad a corto y largo plazo.



Ahorre para los gastos médicos actuales y futuros con una Cuenta de Ahorros para Gastos Médicos (HSA), disponible con el plan Saver.



(0)

Planifique para el mañana

Tome el control de su futuro. Puede contribuir al plan 401(k) de Walmart en cualquier momento. Una vez que califique, Walmart igualará cada dólar que aporte, hasta el 6 % de su salario admisible.





Disfrute del éxito de la empresa mediante el Plan de Adquisición de Valores del Asociado (ASPP), con una aportación equivalente al 15 % de los primeros \$1,800 dólares que aporte por año del plan.



Continúe con su formación académica. Desde obtener un certificado de corta duración, un diploma de secundaria/bachillerato o un título universitario, Walmart paga la matrícula y los libros con Live Better U.



Prepárese para lo inesperado con un seguro de vida, de fallecimiento y desmembramiento accidental (AD&D), de accidentes y de enfermedad crítica.



*One es una empresa de tecnología financiera, no un banco. Servicios bancarios prestados por Coastal Community Bank, miembro de la FDIC. Instapay no está disponible para conductores de camiones, ejecutivos y asociados en Nueva York o Puerto Rico.



Clave de beneficios



Disponible desde el primer día como asociado de Walmart



Forma parte de la mayoría de los planes médicos de Walmart



Se aplican reglas de elegibilidad



El servicio no tiene costo

Obtenga más información sobre Bienestar en Walmart

Escanee el código o visite la página

One.Walmart.com/Wellbeing

Obtenga ayuda personalizada para navegar por sus beneficios con Help Now. One.Walmart.com/HelpNow

Los beneficios y programas descritos son aplicables para 2025.

En esta comunicación se proporciona información sobre determinados beneficios de Walmart. El hecho de recibirla no le da derecho automáticamente a los beneficios descritos y estos materiales no constituyen un contrato de trabajo expreso o implícito u otro compromiso contractual. Se ha hecho todo lo posible para garantizar la exactitud de esta comunicación. No obstante, en caso de discrepancias entre esta y los documentos oficiales del plan o programa, prevalecerán los documentos oficiales del plan o programa. Para obtener información sobre la mayoría de las prestaciones de salud y bienestar, el plan 401(k) y el Plan de Adquisición de Valores del Asociado, consulte el Libro de Beneficios del Asociado de 2025. Para obtener información sobre otros beneficios, consulte https://one.walmart.com/content/uswire/en_us/me.html Walmart se reserva la discreción de interpretar los términos del lenguaje utilizado en cualquiera de sus comunicaciones, de acuerdo con las disposiciones contenidas en los documentos del plan o programa. Walmart también se reserva el derecho de modificar o cancelar cualquier plan o póliza de beneficios a su entera discreción en cualquier momento y por cualquier motivo.